



学校だより 12月号

# 平井魂

鹿嶋市立平井中学校

HP <http://sopia.or.jp/hiraityu/wp/>

在籍生徒数

1年：90名

2年：120名

3年：99名 309名

平成29年12月15日発行 No.8

【 本年度のスローガン : **感謝 笑顔 誇り** 】

## ◀ 備えこそ最大の防災! 平井地区防災訓練 ▶

平井地区で恒例になっている防災訓練が11月19日（日）に実施されました。地域の子供たちから、おじいちゃん、おばあちゃんまで元気に参加し、地域の一大行事になっています。地域の方々は見事に組織化され、効率よく避難誘導、炊き出し、消火訓練を含め、下記のような各種体験活動が行われました。本校生にとっては小学校低・中学年で体験した大震災、今では自ら進んで適切な行動がとれるようになってきていると感じました。



【参加した地域の皆様】



【スモーク体験】



【担架づくり体験】



【カレーの炊き出し】

ご指導いただいた地域の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

### ◆ 3年生が熱唱 ～ 茨城県小中学校芸術祭 小中学校合唱合奏大会 ～ ◆

本年度、県小中学校芸術祭に本校が選出され参加しました。これは数年ぶりのことです。11月21日（火）3年生全員による混成三部合唱「あなたへー旅立ちに寄せるメッセージ」の発表を行いました。この曲は合唱祭の課題曲で、鹿嶋市の音楽祭でも発表しました。指揮者：宮内昂大さん、伴奏者：江藤滯奈さんでした。県民文化センターで合唱の発表をすることができ、3年生にとってずっと長く思い出に残ると思います。3月の卒業式ではきっと最高の合唱を披露することができるのではないのでしょうか。



小ホールでの直前練習

### ◆ 2学期のまとめ ～ 授業参観 心と体の講演会 学校保健委員会 ～ ◆

今月8日（金）授業参観が実施されました。1年生は通常授業、2年生は夏休み中に行った職場体験学習についての発表会、3年生は道徳の授業を公開しました。その中で2年生は総合的な学習の時間をつかって、各職場

の事業内容やよかったこと、大変だったこと等をグループごとに上手に発表しました。保護者の皆さんも熱心に聞いていました。3年生は家の人への感謝をテーマにした授業が行われていました。次の「心と体の講演会」では、葉山産婦人科医院助産師の高橋美恵先生が講師となり、主に性をテーマにご講演をいただきました。生きていく上でどのように性と向き合うべきか、とても重要なご講演でした。学校保健委員会では体力、食習慣を主なテーマに話し合いを行いました。ご参加ありがとうございました。



【心と体の講演会】



【職場体験発表会】



【学校保健委員会】

### ◆ 異文化交流会 第2学年 ◆ 交換留学生との交流会



【英語での交流】

12月7日（木）鹿島学園高等学校に留学中の生徒8名が来校しました。中国、韓国、ベトナムから来日した高校生で、鹿島学園高等学校と毎年交換留学を行っています。本校では2年生とクラスごとに、英語を通して自己紹介やゲーム、クイズ等を行いました。英語によるクイズはなかなか難しい内容でしたが、的確に正解した生徒もいました。今回の交流会で、英語の重要性を多くの生徒が再認識していました。



【留学生とゲーム】

